

Cuba fait échouer une nouvelle provocation internationale



La Havane, 23 février. (RHC).- Le ministère cubain des Affaires étrangères a confirmé l'échec d'une provocation contre notre pays ourdie par des organisations droitières régionales.

Une déclaration de ce ministère diffusée à La Havane explique que certains médias avaient annoncé à grand fracas l'intention du secrétaire général de l'OEA, l'Organisation des États Américains, Luis Almagro, de venir à La Havane. Il devrait recevoir ici un Prix inventé par un groupe illégal anti-cubain adscrit à une organisation d'extrême droite, la « Fondation pour la Démocratie Panaméricaine ».

La déclaration souligne qu'il s'agissait d'un montage visant à provoquer une instabilité à l'intérieur de notre pays, à nuire à son image international et aux liens diplomatiques avec d'autres États.

Le ministère cubain des Affaires étrangères qualifie ce montage de provocation ouverte à laquelle seraient traînés Almagro et d'autres personnages droitières membres de la mal nommée Initiative démocratique pour l'Espagne et les Amériques, qui a agi ces dernières années d'une manière agressive contre le Venezuela et contre d'autres pays à des gouvernements progressistes en Amérique Latine.

«Après la connaissance de ces plans et faisant valoir les lois qui soutiennent la souveraineté de notre nation, les autorités cubaines ont refusé l'entrée au territoire national de ces ressortissants étrangers liés à ces faits » signale la note.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/122475-cuba-fait-echouer-une-nouvelle-provocation-internationale>



Radio Habana Cuba